
d

Compte rendu du CHSCT du 18 Octobre 2018

DIRCOFI

Présentation de     l  a lettre de mission de Monsieur Gil Durey, nouvel Assistant de
Prévention de la DIRCOFI.

Outre ses différentes missions (budgétaire, gestion de site, logistique du déménagement) celle
d'Assistant  de  Prévention  restera  prioritaire,  surtout  en  matière  de  traitement  des  Risques
Psycho Sociaux (RPS).

Projet d'installation au Champ de Mars

- Le rapport de l'Inspecteur Santé Sécurité au Travail (ISST) a été transmis aux membres du
CHSCT depuis le CHSCT du 24/05/18 qui traitait du sujet.
- Les travaux sont en cours, la Direction espère un aménagement au plus tard en juillet 2019.
- L'actuel abri de vélo de la rue abbé de l'Epée sera vraisemblablement déplacé au Champ de
Mars .
-  La  DIRCOFI a  demandé  au  service  compétent  SPIB 2 C , un diagnostic  concernant  le
système d'évacuations de la salle du réfectoire qui devrait être agrandie par ajout de l'espace
du bureau accolé.
- la restauration collective de la Mutuelle Sociale Agricole (MSA) et de la Poste de Mériadeck
pratiquera une harmonisation tarifaire qui compensera le surcoût du repas. la règle sera ainsi
respectée.

Fiche RPS

-  Une  fiche  RPS a  été  présentée  par  la  DIRCOFI  qui  s'engage  à  suivre  le  dossier  avec
attention en collaboration avec les Organisations Syndicales.
A cette occasion, des sujets parallèles ont été évoqués tels que le droit à la déconnexion. 
SOLIDAIRES  FINANCES  gardera  un  œil  attentif  et  demande  qu'un  point  régulier  soit
effectué.
-  Dans  le  cadre  du  DUERP/PAP,  la  DIRCOFI  a  acté  l'application  de  l'allègement  de
programme prévu suite  à  absences  justifiées  prolongées  et/ou répétées  de vérificateurs. Il
semblerait que dans deux brigades, un refus de l'application de ce dispositif ait été verbalisé.
INFO ou INTOX ? La DIRCOFI s'est saisie de la question pour mener l'enquête…..
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Point budgétaire 

- Validation d'achats d'écrans, bras articulés et luminaires  dans le cadre du budget CHSCT. 

DRFIP

Registre Santé Sécurité au Travail (RSST)

Cité administrative : 

-  Demande d'installation de fontaines à eau dans les étages de la Cité Administrative. La
Direction va étudier cette demande.

- Informations de la part de la Direction au sujet du changement de prestataires concernant les
ascenseurs et le nettoyage des locaux.

- Le déménagement du socle de la Cité ne pourra commencer qu'à la fin du printemps 2019,
ce qui reporte malheureusement l'installation provisoire des cabinets médicaux.
Le recrutement d'un médecin est toujours en cours.

Mériadeck   :

- CPS : Centre Prélèvement Service relais.

Certains agents de ce service nouvellement installés ne sont pas satisfaits de l'aménagement,
de la luminosité, l'acoustique et la propreté des bureaux. 
La Direction indique que les derniers travaux (la laine de verre située dans les plafonds va être
recouverte) vont être réalisés les jours suivants.
L'inspecteur santé sécurité au travail  (ISST) et  le Médecin de Prévention (MP) feront une
visite de ce service.
SOLIDAIRES FINANCES propose également  de se rendre dans ce service dans le  cadre
d'une visite mais sans être  suivi par les autres représentants du personnel.
 

Lesparre/chantier en cours

Nous avons relayé la demande des agents, de l'achat par le CHSCT, de tables extérieures pour
déjeuner. La Direction préfère inclure cette action dans un programme budgétaire dédié car lié
à l'aménagement de la construction.

Cenon

- Revêtement de sol des toilettes : l'entreprise chargée des travaux va être relancée.
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POINT BUDGETAIRE (Financement par le CHSCT) 

validation des options  réalisées au cours du GT du 06/09/18 qui concernent

- CGSR + CPS : panneaux acoustiques 
- CGSR + 4ème et 5ème étage Mériadeck : stores
- CFP CENON : peinture CRT + stores et filtres solaires
- CFP Mérignac : peinture
- Trésorerie de Libourne :  stores
- SIE Libourne : création d'une fenêtre

et  validation  des  demandes,  de  notre  organisation  à  l'issue  du  GT précité,  relatives  à  la
réfection des places handicapés du parking du CFP de Mérignac et d'intégrer dans l'enveloppe
dédiée à l'achat de valises à roulettes, un nombre suffisant pour les demandeurs éventuels en
télé travail .

Par contre les travaux de remplacement de l'escalier de LANGON, déjà validés, sont reportés
en 2019 pour traiter éventuellement  la présence d'amiante dans le sol, au niveau des points
d'ancrage.

Suivi des aménagements de poste  DRFIP/ Médecine de Prévention

Le suivi des aménagements de poste sur la période 2ème semestre 2017 et 1er semestre 2018
montre  qu'il  n'y  a  eu  aucun  refus  de  la  part  de  la  DRFIP  tant  au  niveau  des  mesures
organisationnelles (référencée : Acceptation, avec mise en œuvre dans les plus brefs délais))
que matérielles (référencée : Réalisé).   

Informations diverses

Suite  aux demandes des agents,   le  CHSCT  va financer  avant  la  fin de l'année 2018 des
valises à roulettes, luminaires, supports écrans …

Autre annonce  du président du CHSCT concernant la fusion CTL et CHSCT : la fusion de
ces deux instances n'interviendra qu 'en 2022.
On s'en doutait, c'est logique que la modification n'intervienne qu'après la mandature issue des
prochaines  élections  professionnelles  mais  ça  va  mieux  quand  la  confirmation  est  une
annonce officielle !!

*****

RESTEZ EN VEILLE ET N'HESITEZ PAS A NOUS COMMUNIQUER
TOUTES  INFORMATIONS UTILES …... ON EN FERA BON USAGE !!!

Vos représentants Solidaires Finances au CHSCT
Fabienne Barège, Michel Denépoux, Laure Garcia, 

Isabelle Goursolle, Muriel Dubouilh, Jean-Michel Lafiteau
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